



Beschlussauszug

aus der

12. Sitzung der Gemeindevertretung Mellenthin vom 29.11.2021

Top 4 Bericht der Bürgermeisterin

Frau Schröder erklärt, dass man sich in diesem Jahr sehr viel vorgenommen hatte. Folgende Aufgaben sind abgeschlossen:

- In Mellenthin wurde das Dach der Trauerhalle neu eingedeckt.
- Der Spielplatz vor der Kirche hat einen neuen Zaun erhalten.
- Bisher konnten die Verkehrsspiegel noch nicht angebracht werden, wird aber noch erledigt.
- In Dewichow wurde der Weg zur Badestelle durch die Firma Hannemann aus Usedom richtig befestigt.
- Vielleicht kann im Dezember noch mit der Umrüstung der Straßenbeleuchtung begonnen werden.
- In Morgenitz hofft sie, dass das Gemeindebüro noch fertig wird. Neue Tische und Stühle erhalte man von der Feuerwehr, die dort nicht gebraucht werden.
- Im zukünftigen Gemeindezentrum sind alle Arbeiten in letzter Zeit gut vorangegangen. Die Außenanlage wird demnächst fertig. Die Küche ist eingebaut und Tische und Stühle müssen noch bestellt werden. Die Grundreinigung will dann der Angelverein übernehmen.

In Morgenitz wurde durch viele Helfer der Friedhof von Laub befreit. Auch in Mellenthin fand auf dem Spielplatz, um die Kirche und bei der Rettungswache diese Laubharkaktion statt. Ein Dankeschön an alle die geholfen haben.

In Mellenthin und Dewichow wurde schon ein Weihnachtsbaum mit einer Lichterkette geschmückt. Ein Weihnachtsbaum in Morgenitz vor dem Gemeindezentrum wurde durch die Firma Jakubowski gespendet. Ein Dankeschön dafür.

Nach der 1. Halbzeit in der Gemeindevertretung Mellenthin, möchte die Bürgermeisterin einmal über die Arbeit sprechen.

Man habe sich ja viel vorgenommen, die Ortsteile seien gut zusammengewachsen und man wolle auch weiterhin die Gemeindegemeinschaft gemeinsam gestalten. Man habe vor allem den Kontaktaufbau und die Gestaltung des miteinander Umgehens sehr gut hinbekommen. Die Bürgermeisterin bedankt sich bei allen.

Abschließend wünscht sie allen ein schönes Weihnachtsfest, vor allem Gesundheit und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Herr Martens betritt um 18.12 Uhr den Sitzungssaal. Folglich sind 6 von 7 Gemeindevertretern anwesend.